



Ansprechpartner: Dominik Lingen E-Mail: karneval@sfn-1927.de

Info zum Karnevalsumzug

- Beginn des Zuges ist **um 13:11 Uhr** ab Andreas Schule (Pescher Straße 127, 41352 Korschenbroich)
- Aufstellung erfolgt vor Ort, eure Gruppen-Nummer erhaltet ihr zwei Tage vorher per Mail an die angegebene E-Mail-Adresse der Gruppe.
- Treffpunkt für die Gruppen ist ab **12:11 Uhr** an der Andreas Schule, um eine reibungslose Aufstellung zur ermöglichen bitten wir darum, dass alle Gruppen **spätestens um 12:30 Uhr** vor Ort sind.
- Am Aufstellort findet Ihr unseren **Infostand**, an dem die Gruppenschilder und die Einlass-Bändchen abgeholt werden können. Wie immer stehen euch auch die **WC-Anlagen** der Schule zur Verfügung.
- Ansprechpartner vor Ort ist **Dominik Lingen**.
- Motorisierte Fahrzeuge sind **nicht erlaubt!!!**
- Die Prämierung der drei originellsten Kostüm-Gruppen findet wieder auf der Bühne in der Bolten-Brauerei nach dem Zug statt. Preisgeld: 1. Platz: 75 €; 2. Platz: 50 €, 3. Platz 25 €. Wir haben uns dazu entschieden, die Präsentation während des Zuges mit in die Wertung einfließen zu lassen. Die Sieger werden am Zug-Ende informiert und auf die Bühne begleitet.
- Der Zug endet vor der Bolten-Brauerei, die Bollerwagen können auf dem bewachten Platz neben dem Biergarten abgestellt werden.
- Nach dem Zug sind alle Gruppen herzlich eingeladen in der Bolten-Brauerei den Karnevalstag gemütlich ausklingen zu lassen. Für die Zugteilnehmer ist in der Bolten-Brauerei ein Bereich zur After-Showparty freigehalten. Die Teilnehmer haben **freien Eintritt** in die Bolten-Brauerei (ggf. freiwillige Spende möglich, siehe Anmeldung ☺).
- Wir **bitten auf Glasflaschen** zu verzichten!!
- Wie auf dem Informationsabend besprochen, bitten wir darum, am Rosenmontag bei den Aufräumarbeiten in der Bolten-Brauerei ab 9:00 Uhr zu helfen
- Mit dem Umzug repräsentieren wir den Karneval in Korschenbroich und den Verein Sportfreunde Neersbroich. Wir wollen durch ein buntes karnevalistisches Treiben und nicht durch Alkohol-Exzesse oder betrunkene Teilnehmer auffallen. Daher bitten wir darum, den Alkoholkonsum in vertretbaren Grenzen zu halten.